



Anfragenbeantwortung

44. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 05.12.2023

6.6. Fahrradleichen am Bahnhof

Herr Thier berichtet über unzählige Fahrradleichen auf den Stellflächen rund um den Bahnhof. Er fragt, inwieweit die Verwaltung Abhilfe schaffe und die Besitzer entsprechend auffordere, diese Räder zu entfernen. Als Beispiel führt er die Stadt Eberswalde an.

Die Antwort wird nachgereicht, so **Frau Herzog-von der Heide**.

Antwort der Verwaltung - Ordnungsamt:

Grundsätzlich werden unbewegte Fahrräder oder defekte Fahrräder über einen gewissen Zeitraum vom Außendienst im Auge behalten. Sollte keine Veränderung erfolgen, wird eine Banderole am Fahrrad angebracht, die den Eigentümer bzw. Besitzer darüber informiert, dass das Fahrrad innerhalb der nächsten 6 Wochen entfernt werden sollte, andernfalls würde es kostenpflichtig von der Stadt entfernt und ggf. verschrottet. Im Jahr 2023 wurden ca. 30 Fahrräder aus dem Stadtgebiet entfernt.

i. A. Hubert Dalbock
Amtsleiter

Muster der Banderole:

Sehr geehrte Dame, Sehr geehrter Herr,

Sie haben Ihr Fahrrad schon seit sehr langer Zeit hier abgestellt. Daher gehen wir davon aus, dass Sie das Eigentum an dem Fahrrad abgegeben haben und es nicht mehr benötigen. Falls dies nicht so ist, bitten wir Sie, das Fahrrad innerhalb von 6 Wochen zu entfernen oder sich unter der Telefonnummer

03371/672-346 zu melden. Andernfalls sehen wir Ihr Fahrrad als eine illegale Abfallablagerung an und werden es entsorgen lassen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Ordnungs- und Rechtsamt
Stadt Luckenwalde

